

がっこう

新橋
小学校



新橋小では、「子どもたちの夢を育む教育活動」を推進しています。

その取組の一つとして『縦割り班（ふれあい班）で『考える朝会』と、『ハッピーボックス』に届けられた子どもたちの声を紹介する『コーナー』があります。

☆令和最初の『考える朝会』のテーマは【新橋小の自慢】。入学して二ヶ月の一年生も「自慢」をたくさん見つけることができました。特に多かった自慢を紹介します。

◇あいさつ運動をがんばっています！
◇校庭が広い。
◇誰とでも協力。

みんな優しい。
◇給食がおいしい。
◇ふれあい班で

楽しい活動がいっぱい！
◇ハッピーボックスがある。
◇笑顔であふれている！
◇地域のひととのふれ合い。



☆ハッピーボックスのテーマは「自分の、友達のがんばり見つけた！」です。運動会には、地域の皆さんや卒業生からのメッセージも届きました。

一年 とよだ つばさ
うんどうかいのダンスで
はやとくんがあついのにが
んばっていた。

一年 わたべ ひな
ひなちゃんがりつよう

のしせいをしているのをみて、わたしもしてみたくなりました。

一年 おおはら ゆうと
あおいちゃんが、ともだち
にけしごおをかしたのを
はっけんしました。

二年 とよ田 ちづる
しん一年生のみなさん、
たしげん・ひぎさん・かん
字、いろいろ学びます。が
んばってください。

二年 小林 ひさと
しゅうたくんが、ノート
をくばっていました。朝早
いのにすごいなと思いま
した。

三年 大さわ 七み
みんながうんどう会のれ
んしゅうをがんばっていま
した。あと一日、みんな
でがんばろう

三年 松田 ひなた
岡本 颯汰
外そうじで水やりのあと、
先生のお手伝いをしました。
ほめられてうれしかったです。

四年 海老沼 圭人
三年生がトイレのスリッ
パをそろえていて、すごい
と思いました。

四年 土子 ひの
登校の時、五年生のこう
たろうさんとせなさんが、
大きな声であいさつをして
いるので、わたしも負けず
にがんばりたいです。

四年 亀井 心優
給食の時間に、きらりさ
んがきらいなやさいをが
んばって食べていました。

五年 富倉 翼
清掃で、四年生がいな
かったとき、二年生のいた
るくんが一人でもしっかり
仕事をやっていて、すごい
なあと思いました。

五年 一條 りいな
田島 沙恵
クラス替えて、仲の良
かった友達とはなれてし
まったけれど、三組のみな
なが一回となつてすごして
いるので、私たちもこのク
ラスでがんばりたいと思い
ました。

六年 小林 悠月
委員会の仕事が大変だつ
たとき、近くにいた航平君
が「手伝おうか」と声を掛
け手伝ってくれました。自
分も困っている人を見たら
勇気をもって声をかけたい
です。

六年 熊谷 諒哉
昼休み、一、三年生にソ
フトボールの投げ方を教え
ました。やさしく教えるこ
とができました。

六年 岩本 将
須田 逞
五・六年生で協力して
プール清掃をしました。全
校生のためにきれいにでき
て良かったです。

卒業生（中学一年生）
一年生のみなさん、かわ
いかったです。五、六年生
は、暑い中、運動会を盛り
上げていてすごかったです。

